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ESTADO DE SERGIPE 
PODER LEGISLATIVO 

CAMARA MUNICIPAL DE PINHÃO 

Ata da 241º (ducentésima quadragésima primeira) Sessão Ordinaria da 16* (Décima Sexta) 

Legislatura/2021-2024 

Aos trinta e um dias do més de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro (31/10/2024) as 20h45m, 

reuniram-se na Camara de Vereadores do Municipio de Pinhdo, Estado de Sergipe, presidida pelo 

vereador Edson Gil dos Santos, o 1° (primeiro) Secretdrio, Cosme Rochio da Conceigdo, 0 2° (segundo) 

Secretário Rogério Santos da Silva e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Fabiano Batista dos 

Santos e Luciano Batista de Andrade. Ausentes os vercadores Heraldo Oliveira Chagas, José Allysson 

Bispo dos Santos e Klebson dos Santos Costa. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou 

aberta a presente sessão. EXPEDIENTE - O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o 1 

(primeiro) Secretdrio fizesse a chamada dos vercadores e a leitura da Ata da 239" (ducentésima trigésima 

nona) sessdo, que apds ser lida, foi aprovada por unanimidade dos vercadores presentes. Nio havendo 

matérias e oradores para o Expediente, o Presidente passou para a Ordem do Dia. ORDEM DO DIA. 

Em segunda discussdo e votagdo - Projeto de Lei nº 020/2024 - Aprovado por unanimidade dos 

vereadores presentes. - EXPLICAÇÃO PESSOAL - A palavra foi cedida ao vereador Cosme Rochão, 

que apresentou um relatório detalhado sobre o Curso Regional de Agentes Públicos, realizado entre os 

dias 18 e 21 de outubro de 2024, em Maceió, Alagoas, destacando o tema de "Gestão de Talentos, 

Desenvolvimento e Inovações”. Mencionou palestras relevantes para O mandato legislativo, 

especialmente sobre a prestação de contas e o processo de transição de gestão, frisando a importância de 

uma transição transparente e democrática para a continuidade das políticas públicas. Destacou também 

uma palestra sobre direitos humanos e inclusão social, enfatizando o compromisso do Legislativo com a 

fiscalização e promoção de transparéncia. Finalizou agradecendo a oportunidade de compartilhar esses 

conhecimentos com seus pares e a comunidade. Edson Gil comentou sobre ações recentes da 

administração municipal, expressando satisfação com as obras que beneficiam diretamente o município. 

Destacou, em especial, a instalação de um posto de identificação no município para a emissão de RG, 

uma medida que evita o deslocamento dos moradores para outras cidades, facilitando o acesso a esse 

serviço essencial. O vereador também informou sobre um novo procedimento de agendamento para 

viagens médicas, que agora será feito presencialmente e com comprovação de encaminhamento médico. 

Explicou que as viagens podem ser agendadas de segunda a sexta-feira, das T7h às 13h, e aos sábados, das 

7h30 às 11h, enfatizando o compromisso do município com a melhoria dos serviços de transporte para a 

saúde. Não havendo mais oradores na explicação pessoal, o Presidente declarou encerrada a presente 

sessão. Sala das sessões, Câmara Municipal de Pinhão, Estado de Sergipe. 

Pinhão/SE, 31 de outubro de 2024. 
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